

長木川市民ひろばに河原庭園、ともだち広場完成へ 春风の中を散歩しませんか

長木川河川敷を県内一の河川公園にしようと五十七年度から工事が進められている「長木川市民ひろば」新設事業は、五十九年度で東大橋～西大橋間の「いきいきコミュニケーション区」の整備がほぼ完了し、今年度からは西大橋から花輪線鉄橋までの「はつらつ健康スポーツ区」を重点に工事が進められます。

白鳥をデザインしたアプローチ広場
河原庭園やアプローチ広場がこのほど完成し、さわやかな風の中を家族連れや子供たちの散歩する姿が見られます。東大橋から西大橋までの間には、これまでシンボル花壇やお祭り広場、野外ステージ、ゲートボールコート、チビッコラグビー場などが設置され市民の皆さんに利用されています。

そしてこの三月には、身近に水に親しむことができる河原庭園やカラープロックで白鳥をデザインしたアプローチ広場、チビッコたち遊びの場「ともだち広場」などが設置されました。



五十九年度で東大橋から西大橋までの間がほぼ整備されたことにより、これからは西大橋から花輪線の鉄橋ま

今年から
に着手
「はつらつ健康区」

五十九年度で東大橋から西大橋までの間がほぼ整備されたことにより、これからは西大橋から花輪線の鉄橋ま

人事異動

市役所

四月一日付の人事異動で、課長が次のとおりになりました。
管財課長　市民課長　青少年ホーム館長　卸売市場長　議会・事務局長　教委・総務課長
社会教育課長　市民文化会館長　斎藤武志

長木川市民ひろば新設事業

同事業は通産省からの工業再配置促進費補助金を受けて、昭和57年度にスタート、市の中心部を流れる長木川河川敷を利用し、公園的都市緑地として市民のいこいの場を造ろうとするものです。下町橋付近から花輪線鉄橋までの約2.7km(19ha)には「いきいきコミュニケーション区」など3つの区があり、すでに完成しているシンボル花壇には春から秋にかけて6,500本もの花が植えられています。

ここ大館の里にも桜前線がとどき、新芽の吹くころとなり身も心も軽くなつた思いがします。

「春」と言えば「緑」、そして「緑」と言えば「自然」と連想しますが、今年は国際年の当たり年で「国際青年年」であるとともに、余り知られていませんが「国際森林年」もあります。

国際森林年

市長の対話ノート



No.108